

Desarrollar un paseo peatonal a lo largo de la costanera de la comuna de Dalcahue busca el proyecto de intervención del borde costero liderado por la Dirección de Obras Portuarias y que ya se encuentra en la fase de licitación.

Un presupuesto estimado de 2 mil 250 millones de pesos considera este proyecto que pretende dar continuidad al recorrido y la descongestión peatonal y vehicular desde la feria artesanal hasta la explanada de la rampa de pasajeros.

Según lo indicado por el director regional de Obras Portuarias, Patricio Villanueva, las bases de la licitación estarán a la venta hasta el 17 de diciembre, mientras que la apertura de las ofertas está programada para el 23 del último mes del año.

Esta iniciativa es el punto de partida del trabajo en bordes costeros que a nivel provincial considera una inversión de 40 mil millones de pesos y se estima que solo en el caso de Dalcahue beneficiará en temporada estival a 170 mil personas.

La incorporación de plazas, miradores-terrazas, zonas de estar, graderías, mobiliario urbano e iluminación pública contempla esta iniciativa, la que una vez que sea adjudicada contempla un plazo de ejecución de 360 días.

De acuerdo a la fundamentación del proyecto, este potenciará el territorio como polo de desarrollo económico y turístico de la ciudad de Dalcahue, además de generar empleos directos e indirectos en la etapa de obra y su puesta en marcha.

### **Plazos**

“Si tenemos oferentes y todo el proceso de licitación se desarrolla como está programado, las obras de mejoramiento del borde costero deberían comenzar en marzo del próximo año”, afirmó el funcionario público.

Asimismo, expuso que la idea de comenzar el tercer mes del 2016 es no afectar a las actividades que se desarrollan en el borde costero dalcahuino durante la temporada estival.

Junto con valorar el inicio de la licitación del primer borde costero que será intervenido en Chiloé como parte de este programa de inversión de la Dirección de Obras Portuarias, Villanueva también comentó que se trabaja paralelamente para comenzar las iniciativas en otras comunas.

“Estamos avanzando en Castro y Puqueldón, así como en Curaco de Vélez, Achao y Ancud”, puntualizó el profesional.

Con miras a adelantarse al inicio de las obras, el Concejo Municipal de Dalcahue analizará la opción de trasladar la feria de las pulgas que se realiza en la costanera los domingos a otro punto de la ciudad.

Según lo expresado por Iván Haro, jefe del Departamento de Desarrollo Económico Local, la medida sería analizada en diciembre y se trasladaría a los comerciantes a la calle de acceso al Estadio Municipal.

“La feria artesanal y las cocinerías se mantienen en el mismo lugar, solo se trasladaría la feria de las pulgas”, indicó el funcionario municipal.

Fuente: [Marítimo Portuario](#) revisado 08-11-2015

